

## CHARTRE DU VIVRE – ENSEMBLE

### RESIDENCE INTERGENERATIONNELLE FABRICE CAYOL - NICE

Face à la montée de l'isolement, le mouvement Habitat et Humanisme s'est engagé dans le développement d'habitats **SOLIDAIRES** et **PARTICIPATIFS** afin que les habitants d'une même résidence puissent à la fois trouver un logement autonome et privatif, mais aussi vivre dans un cadre convivial et bienveillant, en lien avec ses voisins.

La résidence Les Lilas s'adresse spécifiquement à des publics habituellement logés séparément :

- **Des personnes âgées**, en totale autonomie dans les actes de la vie courante mais isolées,
- Et **des étudiants**, attentifs aux aînés, en recherche de logement à un coût modéré.

#### **SOLIDAIRE**

Cela signifie que chaque habitant est attentif à l'autre, dans le respect des différences de chacun. Cela induit d'être à l'écoute des autres habitants et, en fonction de ses compétences, se proposer pour donner un coup de main à celui qui en a besoin.

La qualité de vie, le bien-être et la tranquillité des habitants de la résidence Les Lilas seront toujours recherchés. L'amabilité, la courtoisie sont attendues de chacun, pour le bien-être de tous.

#### **PARTICIPATIF,**

Cela signifie que chaque habitant apporte un peu de son temps, pour « bavarder » entre voisins, trouver des solutions aux problèmes quotidiens, des uns, des autres, de la collectivité, mais aussi ses talents pour des moments d'animation et de convivialité partagés.

**L'intimité et les rythmes de chacun seront toujours respectés.**

**C'est l'adhésion de chacun des habitants au projet d'ensemble qui en fera sa réussite.**

Pour accompagner les habitants dans cette démarche, le mouvement Habitat et Humanisme propose :

- ✚ Une présence bénévole,
- ✚ Une salle commune permettant de se rassembler pour discuter, organiser des temps conviviaux,
- ✚ Une réunion périodique du Conseil des habitants pour échanger sur la vie collective, les projets communs, les animations...au cours de laquelle chacun peut s'exprimer librement et prendre part à l'élaboration de règles de vie pour la résidence.

**Accepter un logement dans la résidence Les Lilas,  
c'est adhérer aux principes d'un projet d'habitat solidaire et participatif.**